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第1740回　伊那RCとの合同夜間例会　令和7年5月29日（火）

次頁へ続く

■ 会長談話

・伊那中央RC　　　熊谷健会長
　本日は、伊那ロータリークラブ様と、わが伊那中央ロータリークラブの合同例会を
開催させていただくことになりました。どうか、両クラブの懇親を深めていただけれ
ばと思います。よろしくお願い致します。
　５月２３日に、伊那ロータリークラブの平出会長と一緒に「たかずやの里」に出かけ、
地区から配布された子供用の傘１６本を、施設の子供のために寄贈してきました。

　その時、施設長の菅さんと１時間ばかり話をさせていただきましたので、今日はその話をさせていただき
たいと思います。
　「たかずやの里」には、現在、未満児から高校生まで３８人の子供たちが寄宿し、ここから学校などへ通っ
ているという話でした。
（ご存じの方もいらっしゃると思いますが）
　「たかずやの里」は、児童福祉法に定める児童養護施設に分類され、同法によると、児童養護施設は、保
護者のいない子供や、虐待されている子供、その他養護を必要とする子供を入所させて、これを擁護し、自
立のための援助を行うことを目的とする施設とされています。
　「たかずやの里」もそのような目的で運営されているところですが、子供たちが自立していくという多く
のケースは、高校を卒業して就職していくというケースだそうです。そして、その多くの子供たちは、実家
という拠り所もなく、一人暮らしを始めなければならない状況にあるそうです。
　そんな子供たちを支援するため、「たかずやの里」では、就職に必要なものを購入したり、最初の給料日
までの生活費に充てるため、いわゆる支度金を子供たちに持たせてあげているそうです。そして、そういっ
たいわゆる支度金という類いのお金は、公費から賄うことは難しく、施設への寄付金で賄っているという話
でした。
　「たかずやの里」には、毎年２００万円から３００万円の寄付があり、それを原資にして子供たちを援助
しているということでした。
　幼いうちから家庭の温かさを経験することなく、施設で共同生活を余儀なくされ、高校卒業とともに働き

■ 点　鐘 18：00　　　伊那RC　平出吉範会長

奉仕の理想　　　伊那RC　八木択真ソングリーダー■ ソング  

手として自活をして行かなければならない子供の人生を思うとき、身近にこういった境遇の子供たちがいる
ということに対し、何か自分にできることはないかということを考えさせられる思いでした。
　「たかずやの里」には、伊那ロータリークラブと伊那中央ロータリークラブから交互に理事を選出していて、
現在は、わがクラブの平澤理会員が理事を務めています。今回の傘を寄贈する件でもお世話になりました。
　施設の子供たちを支援したいという気持ちは、個人の意向の問題ではありますが、施設の理事を務めてい
る団体として、（両クラブともに、今までも支援を検討したり、実施してきたのだと思いますが）更に、継
続的に何か支援できることを検討できないか？ということを感じましたので、この場を借りて、話をさせて
いただきました。
　今日は、懇親会までよろしくお願いいたします。

・伊那RC　　　平出吉範会長
　皆さんこんばんは、梅雨の季節となりました。
　もうすぐ 6 月、私たちの任期も満了となり新しい会長、幹事にバトンタッチをしていく季節であります。
一年前に緊張の面持ちで挨拶したことを思い出しました。
　6 月の花と言えば「あじさい」を一番先に思い浮かべます。あじさいは万葉集にも詠われている日本古来
からの花です。紫陽花という字は元々中国の白居易がライラックの花につけた漢字だそうです。それが日本
では誤って使われたまま現代ではあじさいを示す漢字となっているとのことです。心変わり、浮気などとい
う花言葉を持つあじさいですが、ピンクのあじさいには「元気な女性」という花言葉があるそうです。今日
もこの会場に伊那中央 RC、伊那 RC のピンクのあじさいが咲いておりますが、これからより多くのあじさ
いの花を咲かせていただけますようお願いして、本日の談話とさせていただきます。
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■ 次期会長・幹事　挨拶

・伊那中央RC　　　井上修会長エレクト
　7 月から会長を仰せつかりました井上です。浅学非才の身ではありますが、親クラ
ブである伊那 RC の品位と伝統を損ねる事の無いよう留意し、熊谷前会長や幹事・
SAA、又現執行部と連絡を密に取り、クラブの円滑な運営に努めます。
　一年間、宜しくお願い申し上げます。

・伊那中央RC　　　加藤篤次期幹事
　伊那中央ロータリークラブの次期幹事を務めさせて頂きます加藤と申します。
　幹事という重責が務まるか不安で一杯ですが、伊那ロータリークラブの皆様や伊那
中央ロータリークラブメンバーのご協力を仰ぎながら、井上会長とともに 1 年間頑張
りますので何卒よろしくお願いいたします。

・伊那RC　　　小河節郎会長エレクト
　中央ロータリークラブの皆さんこんにちは。ただいま紹介をいただきました、私は
伊那ロータリークラブ次年度会長をおおせつかりました小河節郎と申します。職種は
建築設計、箕輪町で設計事務所を営んでいます。
　中央クラブさんとは兄弟クラブでございます。同じ奉仕団体です。お互い助けあい
ながら、１年間頑張りたいと思います。今日は中央クラブの皆さんとの合同例会です。

日頃拝見しない方もおりますが、今宵はお酒をいただきながら、存分に楽しみたいと思います。
　「挨拶は短く・宴会は長く」伊那クラブの伝統です。今日の合同懇親会が、両クラブの会員にとって、有
意義に、楽しいひと時となることを祈念し、挨拶とさせていただきます。
　１年間宜しくお願いいたします。



■ 点　鐘 18：30　　　伊那中央RC  熊谷健会長

・伊那中央RC　小椋文成幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。
・伊那RC　山崎秀亮幹事

■ 幹事報告
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・伊那RC　　　鈴木正比古次期幹事（代読：唐木拓会員）
　伊那ロータリークラブ次期幹事　鈴木正比古でございます。
　本日は伊那中央ロータリークラブ様との合同例会に出席できず大変申し訳ありませ
ん。
　まだまだ未熟者の若輩者ですが、次期幹事といたしまして小河会長の掲げるクラブ
テーマにのっとって会長を補佐し、テーマを具体的に実現させるべく一体となって推

進してまいります。
　伊那中央ロータリークラブ様におかれましては同じ地域のクラブ同士といたしまして、今まで以上の交流・
友情を深められればと思っておりますので、是非お手柔らかにお願いいたします。
　また今年度は当クラブが IM の担当クラブでもあります。IM を成功裏に終わらせるべく、会員・役員の
皆様をはじめ、伊那中央ロータリークラブの皆様のご協力、ご指導ご鞭撻を賜りたく、よろしくお願いいた
します。

■ 親睦会 進行：伊那中央RC　澁谷恵二親睦活動･友好委員長

・乾杯　　　平澤泰斗上伊那グル―プ次期ガバナー補佐（伊那RC）
・祝宴　　
・ソング　 「手に手つないで」　　伊那中央RC　加藤篤ソングリーダー
・万歳　　　伊那中央RC　井上修会長エレクト
　本日は、伊那と伊那中央の 2クラブの合同会議ですが、先の 2600 地区のＰETSの会議で平澤次期ガバナー
補佐氏が、上伊那全体を見据えた活動にしたいと言われました。万歳は上伊那ロータリークラブの弥栄を祈っ
てさせて頂きます。

■ ニコニコボックス

◆熊谷健

◆小椋文成
◆井上修
◆加藤篤
◆馬場秀則
◆宮澤友浩

今日は、伊那ロータリークラブ様との合同例会です。よろしくお願い致します。
任期満了まであと1ヶ月ですが、課題が山積していてなかなか終わる気分になれません。あ
とひと踏ん張りです。
伊那ロータリークラブの皆様、本日はよろしくお願いいたします。
39年度、7月から宜しくお願い致します。
新年度は重責に耐えられるか不安いっぱいですが、皆様よろしくお願いします。
先日の伊那中央ゴルフコンペでベスグロ優勝をしました。但し、レディースからですが･･･
ゴルフ部、2月優勝分・6月準優勝分　いつも楽しいゴルフをさせて頂いております。

会員数45名　　　出席免除会員5名　　　長欠会員1名　　　本日出席率100％　　　
前回出席率　修正なし　

■ 出席報告



次回例会
6月 10 日（火）　点鐘／ 12:30　　場所／海老屋料理店

　　　　　　　　　  ・通常例会
・例会終了後：次年度クラブ協議会・次年度臨時理事会


